

## **„Post-Vac-Erkrankte“ demonstrieren heute vor dem Niedersächsischen Landtag**

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 02. Februar 2023 um 04:35 Uhr

---

### **Sie wollen eine seriöse Diskussion über ihre Probleme anstoßen**

## **„Post-Vac-Erkrankte“ demonstrieren heute vor dem Niedersächsischen Landtag**

**Donnerstag 2. Februar 2023 – Hannover / Hameln (wbn). Am heutigen Donnerstag wollen vier sogenannte „Post-Vac-Erkrankte“ vor dem Niedersächsischen Landtag mit einem Banner auf ihr Schicksal und ihre Sorgen hinweisen.**

Darunter auch Elisabeth S. (34), eine Betroffene aus Hameln. Anlass ist die heutige Sitzung des Ausschusses für Soziales, Arbeit, Gesundheit und Gleichstellung des Niedersächsischen Landtages. Dabei geht es um Anlaufstellen für Betroffene von Impfnebenwirkungen. Um es vorweg zu nehmen: Dieser Personenkreis will nicht mit den Akteuren aus der „Querdenkerszene“ verwechselt werden.

Fortsetzung von Seite 1

„Leider ist bis heute unklar, wie viele Menschen am Post-Vac-Syndrom leiden. Die Erfassung von Impfnebenwirkungen ist in Deutschland unzureichend, da nicht sichergestellt ist, dass alle Impfnebenwirkungen wirklich gemeldet und auch richtig erfasst werden,“ gibt reiner der Betroffenen ihr Anliegen kund.

Und die Patientin aus Hameln meint: „Das grundlegende Problem ist die fehlende politische und medizinische Anerkennung! Solange die nicht gegeben ist, können keine entsprechenden Diagnosen gestellt werden, die für die Erfassung notwendig sind.“